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定例会報告

私の一般質問 私の活動記録

ふれあいセンター（ふろいで）の
指定管理者制度の導入

平成18年第3回定例会は8月29日から9月14日までの日程で開催されました。                  

　この定例会では、平成17年度鶴ヶ島市一般会計、特別会計の歳入歳出決算

の認定、又、本年4月に制定された鶴ヶ島市行政改革推進計画（集中改革プラ

ン）に基づき指定管理者制度を導入する3議案などが提出されました。            

平成18年第３回定例会

　今年は我が母の13回忌である。83才で他界したが、好奇心旺盛な人であった。その気運は老いてからも衰える

ことなく、何にでも興味をみせていた。１人でどこへでも出かけ、趣味をみつけては没頭する。80才すぎてから

大昔（女学校のころ）習ったマンドリンを始めてみたり、新宿のデパートに出向き、セントポーリアを育てる講

習会に通い、そこで出合った人たちと友だちになり、家を行き来したり…そして、おしゃれな人だったと思う。

子どもの私からみても“おやおや”と思うくらいお化粧は欠かしたことはなく、帽子の似合う母だった。又、食

べること（もの）にこだわり、「おいしいもの」に目がなかった。孫である私の子どもたちは、幼い頃におばあ

ちゃんと食したものはよく覚えていて、

たまに我が家の食卓にのぼると「あっ、これ新田のおばあちゃん好きだったよネ－」と今でも話題になる。

　そんな母の子として生まれてきたからこそ、今日の私があると思う。先々、私の子ども達からも

「こんな親だったネー」と語られる時、私の何を見て育ってくれたか、と不安がよぎる時がある。
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又
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感
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。

私　ごとですが…

住民の皆さんと市職員で現場調査。

うっそうと茂り、虫が発生している

大谷川護岸がきれいになりました。

大谷川

交通安全・街頭指導 食生活改善推進活動 自治会行事・高齢者の集い
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